

Pressemitteilung vom 11. Juli 2012:

## Worldsoft-CMS aus der Steckdose

**Pfäffikon SZ, 11. Juli 2012 – Ob man als Unternehmen mit einer kleinen CMS-Website startet – oder eine komplexere Lösung mit Online-Shop und automatisierter Verwaltung sucht, das Worldsoft-CMS aus der Steckdose eignet sich für beides.**

Die Worldsoft AG, ein führender Anbieter von Webhosting- und E-Business-Lösungen für kleine und mittelständische Unternehmen in Europa, bietet sein CMS als SaaS (Software as a Service) an. Es muss keine Software gekauft und installiert werden. Es ist keine eigene IT-Infrastruktur (Server, Router, Firewalls oder Backup-System) nötig. Einfach das gewünschte CMS-Hostpaket auswählen und schon stehen alle Funktionen eines professionellen Content Management Systems zur Verfügung.

Eine Website mit zehn Seiten kostet lediglich 9,90 Euro pro Monat. Damit sind die Kosten fest und kalkulierbar. Ein Kunde, dessen Unternehmen wächst, kann seinen Internet-Auftritt Schritt für Schritt ausbauen, bis hin zu einem großen Portal mit Hunderten von Seiten. Das Website-CMS kann durch ein Enterprise Content Management System sowie durch einen E-Commerce-Shop ergänzt werden. So fließen beispielsweise Anfragen oder Newsletter-Einträge direkt in die Adress-Datenbank der Kunden. Automatisch wird die richtige E-Mail als Antwort versendet, die Anfrage protokolliert, richtig codiert und noch vieles mehr.

Worldsoft hosted bereits die Web-Präsenzen von über 25.000 Unternehmen in 32 Ländern. Gert F. Lang, CEO der Worldsoft AG, erklärt: „Wir haben unsere Lösungen speziell für KMUs konzipiert und bieten ihnen ein sehr attraktives Preis-Leistungsverhältnis. Um möglichst nah an unseren Kunden zu sein, haben wir ein Partner-Netzwerk von Internet-Agenturen in über 300 Städten Europas aufgebaut. Diese Internet-Agenturen erstellen die Web-Projekte der Unternehmen vor Ort – von der Eintragung der Domain, der Gestaltung der Seiten bis hin zur Suchmaschinenoptimierung – und sind für sie auch später als direkter Ansprechpartner erreichbar.“

Über das Internet ist der Zugang von jedem Ort weltweit gewährleistet. Mit dem Worldsoft-CMS können Unternehmen ihre Website leicht und eigenständig ändern. Neben den technischen Möglichkeiten, wie der Vergabe von Zugriffsrechten, der Zeitsteuerung von Inhalten usw., ist vor allem die Kosteneinsparung bei der Aktualisierung und Pflege ein überzeugendes Argument. Das Worldsoft-CMS kann zwei Monate kostenfrei getestet werden (<http://www.worldsoft.info/574>).

**Über die Worldsoft AG**

Die Worldsoft AG mit Sitz in Pfäffikon SZ, Schweiz, ist ein führender Anbieter von CMS-Webhosting und E-Business-Lösungen für kleine und mittelständische Unternehmen in Europa und wurde im Jahr 2000 gegründet. Die Web und Enterprise Content Management-Lösungen von Worldsoft, werden als Software als Service auf günstiger Mietbasis angeboten. Vom Verband der deutschen Internetwirtschaft e.V. (eco) erhielt Worldsoft auf der CeBIT 2004 den „eco Award ASP & Online Services“. Weitere Informationen: <http://www.worldsoft.info>

**Weitere Informationen:**

Worldsoft AG  
Gert F. Lang  
Churerstrasse 158  
CH-8808 Pfäffikon  
Tel.: +41 44 533 45 45  
Fax: +41 44 533 45 46  
lang@worldsoft.ch